



## La Lettre de l'Immaculée Conception (LIC)

### La Création au cœur de Noël

Chers parents et élèves,

Chers collègues,

Cette période de l'Avent est, cette année, toute particulière, nous plaçant au centre de la Création.

Si les enseignements rythment totalement le cœur de notre établissement, de nombreux jeunes et adultes font vibrer la maison par ses activités éducatives et pastorales : mobilisation des ST2S-ASSP en faveur des Restos du cœur ou de la Ligue contre le cancer - pâtisserie avec l'unité Don Bosco pour le projet « église ouverte » sur Saint-Dizier - soutien aux frais du spectacle marial par les classes de Petite Enfance et ASSP en réalisant des gâteaux pour les récréations - enregistrements vocal et musical du spectacle à l'école audiovisuelle salésienne de la DBIMA à Paris - représentations « Avec Marie » à Notre-Dame de l'Assomption - investissement des classes de 6°-5°-3°PM et 2° LEG pour le marché de Noël sur le thème du développement durable en faveur des animaux abandonnés - réalisation de colis de Noël pour les bénéficiaires de l'association caritative saint Vincent de Paul, et tant d'autres propositions depuis quelques semaines ...

Au fil de cette période, nous prenons conscience, ensemble, des fragilités du monde qui nous entoure. Mais nous décidons de nous mettre en mouvements, avec tous nos talents créatifs pour protéger, accompagner cette Création de Dieu.

Belle avancée vers Noël. Que la joie demeure dans tout ce que vous entreprendrez au service des vies qui nous sont confiées, dans la grande diversité de la Création.

L'Animatrice en Pastorale Scolaire, Sylvie CHABLIN

L'Adjoint à la Pastorale Scolaire, Rodolphe FIOR

Le Chef d'Etablissement, André LOPEZ

